

Fecha: 07-07-2024

Medio: El Lector

Supl.: El Lector

Tipo: Noticia general

 Título: **El FOSIS inició su ejecución programática 2024 apoyando la gestación o el fortalecimiento de casi 2 mil negocios y emprendimientos de todo el Maule**

Pág.: 4

Cm2: 803,9

VPE: \$ 393.887

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

El FOSIS inició su ejecución programática 2024 apoyando la gestación o el fortalecimiento de casi 2 mil negocios y emprendimientos de todo el Maule

- A través de diferentes proyectos, durante los próximos meses los y las emprendedoras de las 30 comunas accederán a capacitaciones y asesorías personalizadas, subsidio de locomoción y financiamiento para comprar maquinarias, herramientas e insumos, por montos que fluctúan entre \$450.000 y \$700.000, entre otros beneficios



El Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, comenzó a ejecutar sus proyectos de emprendimiento y empleabilidad 2024 en toda la Región del Maule, correspondientes a los programas Emprendamos en sus versiones Semilla, Semilla - Se-

guridades y Oportunidades, Básico y Avanzado, con los cuales entrega herramientas a quienes tienen una idea para emprender o quieren fortalecer sus negocios.

Así el FOSIS los acompaña, capacita y financia su plan

de negocio para que surjan y crezcan económicamente. Pero lo monetario no es lo único importante ya que estas iniciativas también apuntan a mejorar la calidad de vida de personas y sus familias de manera integral, contemplando un acompa-

ñamiento de meses.

Tal como explica Silvia Martínez, Directora Regional (s) del FOSIS, “estamos iniciando la intervención y la ejecución del FOSIS en las 30 comunas de la región con los programas de empleabilidad y emprendimiento. Hoy partimos en San Rafael y este tipo de encuentros grupales se replicará aproximadamente durante los próximos 2 meses en todas las comunas y luego los y las usuarias tendrán distintas actividades, otros talleres individuales y grupales, procesos de compra y terminaremos con una certificación hacia noviembre o diciembre. Este año tenemos más de mil 800 usuarios y usuarias en la región y por lo tanto esperamos que esta intervención tenga el sentido para entregar adecuadamente más y mejores oportunidades y mejorar la calidad de vida de los maulinos y maulinas”.

Mediante estos diferentes programas las y los emprendedores podrán acceder a capacitaciones y asesorías personalizadas en lugares y espacios adecuados, material didáctico y educativo, servicio de cuidado infantil durante las actividades grupales, colaciones durante la etapa de capacitación, subsidio de locomoción y financiamiento para la compra de maquinarias, herramientas e insumos que harán crecer sus negocios, cuyos montos fluctúan entre \$450.000 y \$700.000.

Uno de estos casos corresponde a Maritza González, de 30 años de edad, perteneciente a la comuna de San Rafael y dedicada al

rubro de las masas. Asegura que se siente “bendecida. Esa es la verdad, ya que pudo haber tocado otra persona y salí beneficiada yo y eso es genial porque es un gran inicio para comenzar en esta carrera como lo llamo, entonces es algo muy lindo. Este es el empujoncito que nos puede aportar en este caso el FOSIS porque con lo monetario, que es lo más importante para nosotros, nos ayuda mucho ya que los tiempos están malos, hay poco trabajo y hay pocas ventas, además que nos ayuda con la implementación de maquinarias, entonces para nosotros esto es muy importante”.

Precisamente en San Rafael se desarrolló el primer taller y encuentro grupal de nuevos emprendedores apoyados por el FOSIS, como Ángel Ponce de 40 años de edad y dedicado al rubro de la jardinería. Cuenta que “empecé hace 3 años a hacer jardines y agradezco al FOSIS por darme esta oportunidad, de llegar a esta instancia para conocer nuevos rostros, compartir y valorar lo que nos han dado. Quiero crecer, me siento afortunado de ser seleccionado ya que hay tanta gente que tiene necesidades y me han dado la oportunidad para crecer y mis expectativas son seguir progresando. Con los recursos espero poder comprarme una máquina más grande para cortar pasto y así hacer jardines acá en el pueblo, ejecutando los trabajos que me corresponde”.